

Don Alvaro ist venerabilis, verehrungswürdig

Papst Benedikt hat das Dekret über den heroischen Tugendgrad Bischof Alvaro del Portillos ausgefertigt.

27.06.2012

Papst Benedikt hat am 28. Juni 2012 die Kongregation für die Heiligsprechungsprozesse angewiesen, Dekrete für 16 verschiedene Selig- und Heiligsprechungsverfahren

auszufertigen. Darunter ist auch das Dekret über den heroischen Tugendgrad von Bischof Alvaro del Portillo. Der Nachfolger des hl. Josemaría an der Spitze des Opus Dei lebte von 1914 bis 1994.

Der gegenwärtige Prälat des Opus Dei, Bischof Javier Echevarría, freute sich über diese Nachricht: "Don Alvaro strahlte Frieden, Freude, Einfachheit und eine apostolische Vision aus. Viele Menschen erinnern sich an ihn als an jemand, der seiner Lebensentscheidung für Gott immer treu blieb, der der Kirche und dem Hl. Vater diente, für den hl. Josemaria immer verfügbar war und diese Dienstbereitschaft auf die Seinen im Opus Dei und auf die Verwandten, Freunde und Kollegen ausdehnte. Er stärkte auf seinen Pastoralreisen hunderttausende von Menschen in ihrer Treue zu Christus."

.....

pdf | automatisch generiertes
Dokument von <https://opusdei.org/de-de/article/don-alvaro-ist-venerabilis-verehrungswurdig/> (12.01.2026)